

相模中学校だより 4月号

令和6年4月12日 発行：校長 小川雅嗣



いよいよ令和6年度が始まりました。今年度で相模中学校2年目となります校長の小川雅嗣です。今年度も教職員一丸となって、指導・支援にあたっていきたいと考えていますので、保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

着任式・始業式、入学式



4月8日（月）は、午前中に2・3年生で着任式・始業式を行い、午後は1年生の入学式を行いました。

2・3年生は昇降口前でのクラス発表の後、体育館で着任式・始業式を行い、新しく相模中学校に来られた先生の紹介と学年の先生の紹介がありました。2・3年生は、時間前にきちんと整列し、素晴らしい態度で静かに話を聴くことができていました。また、校長からは「中学校での経験を生かして、1年生の見本となる先輩になって欲しい」という話をしました。

1年生も昇降口前でのクラス発表の後、体育館で入学式を行い、呼名、学年の先生の紹介等がありました。1年生の態度も2・3年生に負けないくらいに立派で、きちんと話を聴くことができていました。また、一人ひとりの呼名では、大きな声での返事が多く、中学校で頑張ろうという意欲を感じました。校長からは「あいさつをしよう、挑戦をしよう、夢を持とう」という話をしました。

これから、1・2・3年生力を合わせてこの相模中学校を作っていくこととなります。一人ひとりが目標を持ち、仲間と協力して取り組んで欲しいと思います。



○「こころチェック」について

今年度から、健康観察とともに心の状態を確認する「こころチェック」を行います。これは、文部科学省が打ち出している「COCOLO プラン」の一環として、クロームブックのフォームを使って毎朝アンケートを行います。内容はその日の心の状態や先生に相談したい困りごとがあるかなどを入力し、それを担任だけでなく学年・学校で共有することで、チーム支援につなげていきたいと考えています。なお、生徒には「こころチェック」だけでなく、困ったらいつでも先生に相談するよう伝えていきますので、ご家庭でもご承知おきください。

○令和6年度相模祭について

例年ハーモニーホール座間で行っている相模祭（合唱祭）ですが、今年度8月からハーモニーホールが大規模改修のため使用できません。そこで、11月21日（木）に相模大野のグリーンホールを借りて行うことにしました。詳細は、後日お伝えしますが、使用料がかかるため、一人294円集金をさせていただきます。ご理解をお願いいたします。

○大凧まつり「凧揚げ体験」について

毎年5月4・5日に相模川グラウンドで大凧まつりが行われます。5月5日には中学生が凧を揚げるイベントがあり、座間市が参加募集をしています。昨年度も8名の相模中生徒が参加しましたが、今年は昨年より大きな3間（5.4m×5.4m）の大きさの凧を揚げることになっています。相模中学校区ではなかなか大きな凧を揚げることはできませんが、座間市の伝統行事に触れることで、大きな学びが得られることと思います。すでに保護者のラインに案内が届いていると思いますが、時間がありませんでしたら、参加できるとよいと思います。

